
2021年度第 2回こむ 1会 運営委員会 議事録 

 

日時:    2021年 10月 10日（日曜）13:３0〜16:00（延長） 

場所:    ぷらざこむ 1  活動スペース 2   （zoom参加有り） 

進行担当: 前年度継続の運営委員（東、榎本、三島、村中） 

出席委員: 大西（さわやか）、荻野（ゆめふうせん）、高原（情報ボラ）、岡田（専心会）、       

前田（一致バラ）、真下（つながりづくり）、佐々木（武庫川流域連携）、         

山本（武庫川流域ネット）、仲田（うらら）、中下（エリアナウス）、榎本（個人）、     

三島（個人）、中小路（個人）、伊藤（ふぁみりい劇場）、村井（売布まち協）、     

小林（シニアマジック）、田中（友の会）、三宅（こまどり）、油井（広域ボラ）、東（個人） 

参加者:  岡本（財団）、沼田（ボラセン）、金子（はっぴーばーばら）、細田（個人） 

欠席委員: 小島（第 6民児協）、角田（絵芝居）、村中（個人）、野村（エルライン）、        

関戸（第 3民児協） 

※資料印刷が（1 時間前から準備していたが）、間に合わず、少し遅れて開始。会議中も書類

の欠けがあり時間を要しました。 

 

１．連絡報告定期連絡・定期報告について 

（1）こむ 1会 

・会計報告（コムワンネット掲載資料参照）先月購入提案のあったプリンター¥20,971 廃棄料¥300

支出計\21,271残金¥204,602 

・「受付ボランティア」会議（2021/09/11）報告（コムワンネット掲載資料参照） 

・福祉コミュニティプラザ連絡会（2021/10/7） 

こむ 1会より・・・①総会（8/28）が行われた。②9/9第 1回運営委員会が開かれ代表東、副代表

三島、総務村中、会計高原中下の留任が決定。残る副代表、総務、会計監査 2人が未定。③

先日行われた売布小施設見学会について・・・タイムテーブルのすり合わせ等が必要ではな

いか又施設毎で気の付いた点、など共有したいと提案した。 

全体より・・・コロナ禍における対応について、ぷらざこむ１とフレミラは、入口に体温計測機と消

毒液、こむ事は入口に消毒液、しぇあキッチンは座席数の減少とテーブルの上に仕切りパネ

ルを設置、こむのレストランは座席数の減少と座席の体面の椅子使用不可としている。 

・ロッカー倉庫利用者連絡会 R2年度世話人より報告（コムワンネット掲載資料参照） 

課題提言→R2年度世話人会より世話人として一度の出席もない団体がいる、この実態を、こ

む 1会会員は知って欲しい。 

・ 「ふらっと☆ぷらざ」利用状況の報告（ホームページ掲載資料参照）こむ 1会は利用申請の窓

口であり、利用者から情報共有や何らかの課題について全利用者が集まりたいと申し出があ

ったら全利用者に招集を呼びかける役割を持っている。課題提言→「利用者が会計報告をす

べきでは」とあったので又次回議事にあげる（資料を、よく読み判断してください） 

・ 施設見学案内（2021/10/6,10/7）の実施報告（コムワンネット掲載資料参照） 

・ 宝塚市共同募金委員会 委員任期満了（2021/08/19）のお礼状（コムワンネット掲載資料参 

・ 宝塚市社協福祉協議会評議員の参加報告（2021/09/29）①つながりの輪づくり緊急支援事

業（生理用品支給）に伴う予算補正案が出され採択②第 7次地域福祉推進計画について③

議事録の公開は行っていないとの事でしたので、変わっていく評議員の為、何をしているか



分かる評議員会の為にも議事録を公開すべきではという提言をした。 

（2）ボランティアセンターから（コムワンネット掲載資料参照） 

（3）公益財団法人プラザコムから（コムワンネット掲載資料参照） 

・ 登録グループが一般来場者からのお金徴収する場合その都度申請書（予算）を提出する事

になっていた決まりを、廃止する。・  

２．議事：「ぷらざこむ 1の休館日カレンダー」に関して登録グループからの運営委員会にむけ

ての意見（コムワンネット掲載資料参照） 

財団から提案のカレンダーを決定とした 

 

３．議事：「3階フリールーム利用申請」審議（コムワンネット掲載資料参照） 

・ ぷらざこむ１利用登録グループ以外の方が 3階利用を申請する場合・・・ 

 ①利用承認の判断を、こむ１会運営委員会で行う。 

 ②判断基準は、利用条件を満たしているか（利用目的が社会的課題に取り組む内容等）。 

 参加者からお金を徴収は実費まで（講師代、資料代などの実費まで。後日に残る備品等は含

めない。申請時に予算書を添付する） 

・ 利用申請（１件：「医師による講演会」２０２２年１月２２日）・・・内容：医師による発達障がいの

話。参加者３０人程度。参加者徴収：大人一人 1000 円について、申請書類に参加者徴収の

使徒が明確にわかる添付資料がなく、審議の延期を検討したが、申請者に連絡したところ、

急遽、運営委員会にて口頭で説明を聞いた。参加者徴収の使徒として、備品等の購入に当

てないことを確認した（申請時は備品購入予定だった）。審議に１時間程度かかった。 

 

４．議事：こむ 1会が前年度まで借りていた「倉庫・ロッカー」の現状報告および今後について 

・倉庫について…歌津応援団の亀甲さんより、震災当時の写真や防災絵芝居の寄贈の申し出を

受けて当時の運営委員会で図り、受け入れたもの。倉庫の利用料年間 500 円が経費として要

る、廃棄してはいかがか？→譲渡希望者と話をしていく。次回再度議事に上げる  

・ロッカー２ヶ所について…古いプラの大皿やお箸などと会計の帳面や運営委員の名札立てを

保管→財団に購入して貰ったキャビネットを使用するので、もう借りる必要はない 

・以前のフェスや交流会での残物（ペット及び缶飲料）は、消費期限が過ぎているので廃棄処分

する。 

 

５．議事：こむ 1会の複合機（コピー機）の運営委員会以外の利用について 

・利用者:登録グループ 

・料金:A４白黒片面印刷 1枚 5円、両面印刷 1枚 10円（コピー機横にある缶に使用者が入金、

手帳に日時・グループ名・枚数・総額を記入） 

・お金の管理は従来通りセルフサービス、用紙やトナーはこむ 1会運営委員会が補給 

以上決定 

 

６．議事運営委員内の班分け、役員の選出 

班について：運営委員からの事前意見や前年度経験者からの提言、次年度任期継続者へ引き

継げる仕組みや公平性を考えた上で、未経験者と経験者が混合で、班の振り分けは抽選で行う。

班長は 1年目の方、副班長は 2年目の方など過去経験者の方で、班長をサポートしながら次年

度へ引き継げる仕組み。 



役員について：次回議事に上げる。次年度への引継ぎのためには、1 年目の方がなる必要があ

る。現時点で決定している役員は今年度で任期満了（2 年目）の方ばかりなので、不足している

役員「副代表、総務、会計監査」は今年度新規運営委員（1 年目）から選出する必要があると確

認された。 

以上のことより、班の振り分けを行った。副班長及び、1年目の方 qが複数いる班（班長候補が複

数）は双方で相談するなど、班内で相談して、総務まで連絡することになった。 

＊総務より、連絡期日 10/20 までとメールした結果以下の通り。 

1班 三宅班長、伊藤、荻野、高原、油井  ＊副班長の報告なし 

2班 関戸、村井、東、中小路、前田     ＊班長・副班長の報告なし 

3班 小林班長、大西、小島、仲田、真下  ＊副班長の報告なし 

4班 河崎班長、三島副班長、岡田、佐々木、中下 

5班 田中班長、山本副班長、榎本、角田、村中 

班長及び副班長について…以上 

 

７．議事運営委員会の進め方 

・運営委員会開催日について：登録グループからの運営委員会にむけての意見（コムワンネット

掲載資料参照）運営委員からの意見は、毎月〇日や第〇週〇曜日などと規則的であれば予

定が立てやすいとの意見が多数あった。定期開催日の決定については次回継続審議 

・現状の会議時間の不足、会議時間の延長が慢性化していることに対して運営委員からの提案

があり「月に 2回開催、または、１回の時間を長時間にする」があった。運営委員会を月に 2回

（1回2時間位2回計で4時間）するより 月に1回（３～４時間）が良いという意見が多数あった。

会議の時間不足、議事の先送りが累積していることへの解決策の結論は出ず、次回継続審議 

・ 次回開催日時は、開始時間を 30分早めること（13:00〜15:00）になった。 

  

８．議事：ワーキング、実行チームについて（コムワンネット掲載資料参照） 

→時間がなく、次回議事に上げる 

 

９．議事：入会届けについて（コムワンネット掲載資料参照） 

個人向け入会届けはありますがグループ向け入会届けを作成していませんでした。 

→時間がなく、次回議事に再度上げる 

 

１０．議事：年間活動費（会費）の収集について→時間がなく、次回議事に再度あげる。 

 

11.議事「あるでこむ」「しぇあーキッチン」の説明をしたいとの財団の要望について→時間がなく、

次回議事に再度上げる。 

 

１２．その他 

・ ぷらざこむ 1 館内広報物等設置申請について（コムワンネット掲載資料参照） 

No．320北摂・丹波地区里親会より申請があった。承認。 

・ 今回の申請同様に、グループ活動として「広報のぼり設置や長期間の広報物の掲示」の依頼

が、従来からも定期的にあたるので、申請形式を整備してはどうか、会議時間効率化のため

にも設置などのルール作りをして承認不要（申請書の提出）にしてはどうかとの提案があり、申



請書の整備などが承認された。次回議事として申請書案を上げる 

・ 「ぷらざこむ１利用登録審査会について」・・・ 

2021年 8月議事から持ち越し。次回議事として上げる 

 

１３．次回運営委員会について・・・ 

11月 10日（水）13:00〜15:00担当 1班 

 


